



## Grüße von jenseits der Alpen

### Beitrag

Es ist heiß im Süden Frankreichs, die Sonne bestimmt in der Region Montpellier das Wetter und scheint permanent von einem nahezu wolkenlosen Himmel. Manchmal steigt das Thermometer jetzt auf über 40 Grad. Deswegen und weil momentan alle Franzosen Ferien machen und ans Meer fahren, ist eine Reise nach Südfrankreich im Juli und August nicht unbedingt zu empfehlen. Aber da in den Ferien die Großeltern gebraucht werden, bleibt es dem Autoren nicht erspart, sich auch im Hochsommer auf den Weg in seine zweite Heimat jenseits der Alpen zu machen. Und mit einer gelegentlich vom nahen Meer her auffrischenden kühlen Brise, einem kalten Drink und einem Sprung in den Pool ist es auch hier recht gut auszuhalten.

Anbei einige Impressionen von Montpellier, Sete, Grand Motte, der Camargue sowie einigen malerischen Städten im geschichtsträchtigen Languedoc, einer wunderschönen Region mit vielen kulturellen und kulinarischen Highlights.

schöne Grüsse  
Günther Freund

Küste bei Banyuls





Peyroux





in derStadt







Strandidyll am Espiguette







## Collioure



schoenauermusi

**VORVERKAUF**  
Pongauer Tanzlmsi  
Southbrass

www.okticket.de  
& VVK-Stellen

20.06.2024  
**BIERANSTICH**  
Pongauer Tanzlmsi & Southbrass

27.06.2024  
**WEINFEST**  
Gloamer Musik

28.06.2024  
**KONZERTABEND**  
Musik Kapellen aus Oberbayern & Ostbayern (IT)

30.09.10.06.1.2024  
**BEZIRKSMUSIKFEST**

30.10.04.2024  
**KESSELFLEISCHESSEN**  
Hörschrammer Musik & Barock Musik

40 Jahre SCHÖNAUER MUSI

## Kategorie

1. Tourismus

## Schlagworte

1. Languedoc
2. Montpellier
3. Südfrankreich